



## 广东部分岛屿紫菜物种研究

邓银银<sup>1,2</sup>, 陆勤勤<sup>3</sup>, 陈伟洲<sup>4</sup>, 张涛<sup>2</sup>, 田翠翠<sup>1,2</sup>, 朱建一<sup>2</sup>

1. 苏州大学基础医学与生物科学学院, 江苏 苏州 215123; 2. 常熟理工学院生物与食品工程学院, 江苏 常熟 215500; 3. 江苏省海洋水产研究所, 江苏 南通 226007; 4. 汕头大学海洋生物研究所, 广东 汕头 515063

## Study of *Porphyra* species from some islands of Guangdong Province

DENG Yinyin<sup>1,2</sup>, LU Qinqin<sup>3</sup>, CHEN Weizhou<sup>4</sup>, ZHANG Tao<sup>2</sup>, TIAN Cuicui<sup>1,2</sup>, ZHU Jianyi<sup>2</sup>

1. School of Biology and Basic Medical Sciences, Soochow University, Suzhou 215123, China; 2. Department of Biology and Food Engineering, Changshu Institute of Technology, Changshu 215500, China; 3. Institute of Oceanology and Marine Fisheries, Nantong 226007, China; 4. Marine Biology Institute, Shantou University, Shantou 515063, China

[摘要](#)

[图/表](#)

[参考文献 \(0\)](#)

[相关文章 \(7\)](#)

版权所有 © 《南方水产科学》编辑部

地址: 广州市新港西路231号 邮编: 510300 电话: 020-84458694 E-mail: nfsc@vip.163.com

本系统由北京玛格泰克科技发展有限公司设计开发

粤ICP备07002578号

